

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

23.12.99

Soledad Alvear, en representación de Lagos:

SOLIDARIZAMOS CON EL PUEBLO VENEZOLANO

Esta mañana Soledad Alvear y Heraldo Muñoz, directora ejecutiva y encargado Internacional del comando de Ricardo Lagos, respectivamente, se reunieron con el embajador de Venezuela, Alberto Müller Rojas, para expresar su solidaridad con el gobierno y el pueblo de ese país, a nombre del candidato de la Concertación.

"A nombre de don Ricardo Lagos Escobar hemos venido junto con Heraldo Muñoz, Enrique Silva Cimma y algunos amigos chilenos que forman parte del comité chileno-venezolano "Simón Rodríguez" conformado, entre otros, por Julio Jung -también presente en la reunión-, a expresarle al señor embajador nuestra solidaridad al pueblo venezolano que está viviendo un minuto muy doloroso", dijo la ex ministra.

La directora de la campaña hizo un llamado "desinteresado a los chilenos y chilenas" a hacer una contribución al pueblo venezolano, para lo que dio a conocer el número de cuenta (218897) que el comité "Simón Rodríguez" dispuso en el Banco del Estado para los aportes, y de esta manera "paliar en algo la dramática situación que están viviendo". La ex personera de Justicia explicó que hizo entrega al representante de Venezuela en Chile de una carta de Ricardo Lagos dirigida al presidente del país afectado, Hugo Chávez, en la cual le manifestaba "su profundo dolor y solidaridad frente a la situación vivida".

Por su parte, Alberto Müller expresó la gratitud al candidato de la Concertación por este gesto: "las expresiones de solidaridad y cariño tienen un valor muchísimo más grande que los aportes materiales que se puedan hacer", dijo. Destacó que ésta es una oportunidad para que los latinoamericanos podamos cerrar nuestras heridas históricas.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**